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1992 -10- 08 A n fra g e 

der Abgeordneten Regina Heiß, Dr.Keimel 
und Kollegen 
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Materialseilbahnen 

Im August ist der in Landeck stationierte Notarzthubschrauber 
Christophorus V abgestürzt. Als Absturzursache wurde die 
Kollision mit dem Seil einer Materialseilbahn festgestellt. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundes
minister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende 

A n fra g e: 

1) Gibt es im Bundesministerium für öffentliche Wirtschaft 
und Verkehr Aufzeichnungen über den Bestand von Material
seilbahnen? 

2) Wenn nein: Warum nicht? 

3) Wenn ja: Welche Materialseilbahnen sind Ihnen im Bundes
land Tirol bekannt? 

4) Umfaßt diese Liste den tatsächlichen momentanen Bestand? 

5) Wenn nein: Wann fand die letzte Erhebung statt? 

6) Was gedenken Sie zu tun, um Unglücksfälle wie jenen vom 
August in Tirol, zu vermeiden? 

7) Erfolgt bei den bestehenden Materialseilbahnen eine regel
mäßige technische Überprüfung, insbesondere bei jenen, 
die über Straßen, Wege u.ä. führen? 
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8) Wie erfolgt die Überprüfung der luftfahrtrechtlichen Kenn
zeichnungspflicht jener Materialseilbahnen, bei denen 
eine solche Kennzeichnung notwendig ist? 

9) Welche Mängel dieser Kennzeichnungspflicht wurden bei 
Materialseilbahnen in Tirol in den letzten 5 Jahren fest
gestellt? 
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